
言順序 1 ″悛 /

小浜市議会議員  佐久間 博

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  29年1 2月  26日

小浜市議会

議長 下中 雅之 様

平成27年

午 (0
2月 27日

・ 後 )

時30分受領

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

琵琶湖若狭湾快速鉄道と北陸新幹線開業について

(20字以内)

1.北陸新幹線小浜京都ルー トが決定後、琵琶湖若狭湾快速鉄道の運動を断念

ということだが、経緯は

2.市民のいろんな声に対して、周知をどうされるのか

3.福井県の意向は

4.嶺南 6市町と福井県が積んでいる「嶺南鉄道整備促進基金」の現在額と基

金の取り扱い

5.滋賀県高島市と次なる共通課題について

6.国、県に小浜駅の場所 と、財源確保の要望について

7.市長の琵琶湖若狭湾快速鉄道の総括と北陸新幹線開通時期の目標
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μα2

[件名②]

北 陸 新 幹 線 敦 賀 開 業 に 向 け た 取 り組 み に つ い て

(20字以内)

1. 北陸新幹線敦賀開業が 5年後に迫つているが、具体的な政策は

2.交 通アクセスが重要になる、それぞれの整備の状況は

3.観 光地の整備について

4.食 のまち小浜の期待に応える準備は

5。 訪れたまちのおもてなしが評価 されるが、おもてなし力UPへの取 り組

みは

6.観 光パンフレッ トなどコマーシャルが重要 と思 うが、具体策は

7.北 陸新幹線敦賀開業に向けた市長のお考えは
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様式第 2 言順序 2番

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  29年  2月  27日

小浜市議会議長

議長  下中 雅之 様

No./

平成′7年 2月 27日

午(中D・ 後 )

ρ ttμ夢分受領

童
日

一生
回

通言

小浜市議会議員  藤田 靖人

発言の種別 □質疑 □討論 ■二般質問

[件名①]

福井 しあわせ元気国体について

(20字以内)

○

○

○

○

○

○

現状の経過 と取 り組み

市民ボランティアの確保 と体制について

来場者への対応について

当市開催競技の告知などについて

選手、指導者の育成について

競技会場の利活用について

[件名②]

空 き家対策 とまちづ く り
(20字以内)

○

○

○

○

○

○

現状 と取 り組みについて

災害や苦情への対応について

持ち主への調査について

民間事業者 との協力体制

各課の連携について

まちづくりへの生かし方について
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No./
様式第 2 言順序 3

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 29年  2月 27日

小浜市議会

議長   下中 雅之 様

平成29年 2月 2/日

午(① ・後)

夕時ク′分受領

小浜市議会議員   風呂 繁昭

圭
日

言 通 告

発言の種別 □質疑 □討論 □一般質問

[件名①]

平 成 2 9 年 度 当初 予算 、事 業 計 画 に つ い て
(20字以内)

小浜市の景況感

法人税、地方交付金、現況と今後

地方創生、拠点整備交付金 (地方創生交付金)

全ての経費についてゼロシーリング

創業支援、販路開拓、事業継承 (経済の活力)

[件名②]

食 のま ちづ く りへ の回帰
(20字以内)

観光大使について、現況と今後
「応援」今、何故鯖なのか、今後は
マハタ、ふくいサーモン、今後の取組は

縦貫線 鯖の起点、演歌「鯖街道」ガヽ浜に追い風

泊まって、食べて、観て 体験

歴史、文化、魅カアップ、西組まち歩き
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言順序 4́

言 通 生
ロ

・圭
日

No。 /

様式第 2

平成P〆年2月 f7日

午(CD・ 後 )

夕 時62分受領
下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 29年 2月 27日

小浜市議会

議長  下中 雅之  様

小浜市議会議員  藤田 善平

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

交 通 網 の整 備 を問 う
(20字以内)

① 北陸新幹線小浜・京都ルー ト決定を受けての、今後の活動計画

② 新幹線仮称小浜駅を見据えた周辺地域の開発計画策定

③ 駅中心部や中心市街地誘導を図るための広域的な道路の整備

④ 琵琶湖若狭湾快速鉄道積立金

[件名②]

農 業振興策 を問 う
(20字以内)

①農地中間管理事業と耕作困難農地

② 多面的機能支払交付金と市の対応

③相続農地の現状と課題

④ 小規模農家支援策

⑤獣害対策
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No.2
様式第 2

[件名③]

空 き家対策 を問 う
(20字以内)

① 現状と課題

② 空き家対策条例

③ 解体積立金の創設

3[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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様式第 2 言順序 5

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  29 年  2 月 28 日

小浜市議会

議長 下中 雅之 様

μクノ

平成29年′ 月ノθ日

午(cD。 後 )

′ 時ジク分受領

圭
日

一生
回

一一通
一

一言一発

小浜市議会議員   牧岡輝雄

発言の種別 □質疑 □討論 □一般質問

[件名①]

地域福祉計画について

(20字以内)

①

②

③

④

⑤

みんなで支えあう地域のしあわせ基本理念は

基本施策は

施策の展開は

子育て支援の取り組みは

子どもの貧困対策は

[件名②]

空き家、空き店舗の適正管理について

(20字以内)

①

②

③

④

⑤

空き家、空き店舗の現状は

活用への対策は

適正管理の推進は

情報発信について

総合窓日の設置
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〃θ2

[件名③]

地域防災力について

(20字以内)

① 災害時における地域連携について

② 地域連携訓練について

③ 災害協定に関する現状は

④ 住み心地の良いまちづくりについて
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様式第2 言順序 6

発 言 通 告
・
書

下記のとおり発言したいから通告します.

平成  29年  2月  28日

小浜市議会

議長 下中 雅之 様

Jヽ浜市議会饉員  能登 恵子

No, /

平成′7年 2

午(o7
月2g日

後 )
▼

″ 時

“

F分受領

小規模特認校という考え

(20字以内)

① Jヽ浜市の小学校編成について

ア :進捗状況

イ :見直しは

② ′Iヽ規模特認校という制度について

小浜市役所の非正規・臨時職員の賃金について

(20宇以内)

① 平成29年度報酬等の改訂からい
0‐1琴菌墓¬義紺ぎおそい葛

…
F尚
=房石百三賛墓i¨ TこちUてぞ…

………………………
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言順序 7
様式第 2

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  29年  2ノ月  28日

小浜市議会議長  下中 雅之  様

I「

2:;「

. ifF日

/ノ 時ξ夕分受領

圭
日

一　
生
回

一
通

一
一一一一ロ

小浜市議会議員    熊谷 久恵

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①] 除雪について

(20字以内)

1、 今回の大雪の対応について

2、  地域ができる協力について

3、  今後の除雪のあり方について

[件名②] 人財を活かす

(20字以内)

1、  御食国大使について

2、  杉田玄白賞受賞者について
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[件名③] 政策観光を

(20字以内)

1、  視察の受け入れについて

2、  移住 したいまちとは

(20字以内)

[件名 ]

(20字以内)
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